



農業体験・芋植え

青少年育成部会

江田区・神山区のみなさん、青少年育成部会の藤田浩二でございます。軽トラの宣伝カーでにぎやかに町内を案内しております。

子どもの笑顔が大好きで、子どもから元気をもらっています。子どもたちが地域のお宮さんや、空き地で元気に遊んでいた頃を思い出して、町内でいろいろな遊びの提供ができればいいなあと思っています。それにはまず何かイベントを催して、参加してもらうことが第一です。3年目の自治振興会も「子どもが楽しみにできる」「大人も一度見に行こうかな」と思える活動を計画します。

江田の江友会さんの農業体験の活動や、神山のフリーマーケットの活動に乞うご期待！。それと6送会で江田・神山で6年生の卒業をお祝いします。

子どもは元気に遊ぶ、大人もそれを見て目を細めて見守る、そんな地域をめざします。よろしくお願ひします。

青少年育成部会 部会長 藤田 浩二



広報啓発部会

今までに発行しました、創刊号より第4号までの広報紙です。

今期より広報啓発部会・部会長を努めさせていただきましたことになりました、江田丸の内の高田です。

広報啓発部会では、今年も「パソコン教室」を開催する方向で打ち合わせをしました。限られたパソコン台数で、どれだけの講習ができるか、講習内容をどうするか、等々様々な意見が出ました。

そんな中で「年賀状作成講習」につきましてはやはり必須とのことで、パソコン教室開催に向け講習内容の構築に励みたいと考えております。ワードなどの講習に付きましては、まだ未定ではありますが、更に検討を繰り返し、ベストな方向で開講したいと考えております。

今回で第5号の発行となりました、年2回発行の「神山・江田だより」につきましては、神山・江田の皆様に、いかに親しまれ読んでいただくかを再検討し、各部会行事紹介はもちろん、神山・江田を中心とした町内各団体、各行事などの紹介も含め、役に立つ広報紙として取り組んで行くことになりました。

広報紙を読んでいただくことにより、神山・江田の皆様の輪が、さらに固く・更に広がればとの思いで、委員一同頑張っておりますので、今後とも「信楽学区自治振興会 神山・江田分会」更に「神山・江田だより」をよろしくお願ひ致します。



広報啓発部会 部会長 高田 幸雄